
 
 

 

 

REQUERIMENTO  

 

REQUERIMENTO ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, na forma regimental, para que solicite à Secretária 

responsável informações sobre o andamento da vacinação 

contra a dengue no município de Santo André, São Paulo. 

 

Aos Responsáveis, 

REQUEREMOS à mesa, na forma do que dispõe o art. 145 do Regimento Interno, 

que seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito para que solicite, por meio da Secretaria 

competente, informações sobre o andamento da vacinação contra a dengue no município 

de Santo André, especialmente diante do agravamento da situação com as recentes ondas 

de calor, que têm contribuído para o aumento do número de casos da doença.  

Considerando o histórico de surtos de dengue e o aumento dos casos neste período, 

é de extrema importância que a população tenha acesso a informações claras sobre as 

ações da Secretaria Municipal de Saúde para combater a doença. Diante disso, solicitamos 

as seguintes informações:  

1. Qual é o atual andamento da vacinação contra a dengue em Santo André? Quais 

etapas já foram realizadas e qual a cobertura vacinal alcançada até o momento? 

2. Qual a quantidade total de doses da vacina contra a dengue já distribuídas no 

município? Qual o número de doses disponíveis atualmente? 

3. Qual o público-alvo definido para a vacinação? Há previsão de ampliação para 

outras faixas etárias ou grupos de risco?  

4. Quais as áreas prioritárias para a vacinação, levando em consideração os locais 

com maior incidência de casos da doença?  

5. Quais ações de conscientização estão sendo realizadas para orientar a 

população sobre a importância da vacinação e medidas preventivas contra a 

dengue?  
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6. Existe um cronograma para a continuidade da vacinação? Quais os planos da 

Secretaria para ampliar o alcance da imunização, considerando o agravamento 

dos casos devido às condições climáticas?  

7. A Prefeitura de Santo André está monitorando o aumento de casos de dengue e 

adotando outras medidas emergenciais para o controle da doença? 

 

JUSTIFICAMOS o presente requerimento pelo agravamento da situação com as 

recentes ondas de calor, que têm contribuído para o aumento de casos da doença, tendo 

levado até mesmo o governo do Estado de São Paulo a recentemente declarar estado de 

emergência em todo o Estado. 

Diante da relevância do pedido, aguardamos as informações e medidas da Secretária 

responsável para que possamos auxiliar a população em relação a um tema tão relevante 

quanto a saúde pública do município. 

 

 

 

Plenário “João Raposo Rezende Filho – Zinho”, 25 de fevereiro de 2025. 

 

DENIS GAMBÁ 

Vereador 
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